



**LAPORAN PENDANAAN PkM
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADEWA**



**UNIVERSITAS WARMADEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
2024**

**LAPORAN PENDANAAN PkM
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADEWA**



PENGESAHAN	
Penyusun UPMF	Pengesahan Dekan FEB
	
L.G.P. Sri Ekajayanti, SE., M.Si., Ak., CA NIK: 230340230	Dr. I. B. Agung Dharmanegara, SE., M.Si NIP: 196307101992031003

**UNIVERSITAS WARMADEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
2024**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya. Dalam upaya mewujudkan peran sebagai agen perubahan yang berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, kami dengan senang hati menyampaikan laporan pendanaan untuk kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang telah kami jalankan.

Kegiatan ini merupakan sinergi antara dosen dan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa yang bertujuan untuk memberikan solusi nyata terhadap permasalahan ekonomi dan bisnis yang dihadapi oleh masyarakat. Melalui laporan ini, kami berupaya untuk menyajikan secara komprehensif semua langkah-langkah yang telah kami ambil serta hasil yang telah kami raih selama pelaksanaan kegiatan.

Kami ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah turut serta mendukung serta berperan aktif dalam kelancaran dan kesuksesan kegiatan ini. Tanpa kerjasama dan dukungan dari berbagai pihak, pencapaian yang kami raih tidak akan menjadi mungkin. Kami juga menyadari bahwa laporan ini belum tentu sempurna, oleh karena itu kami sangat terbuka untuk menerima masukan dan saran yang membangun demi peningkatan kualitas pelaksanaan kegiatan PKM di masa yang akan datang.

Akhir kata, kami berharap agar kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat dan dapat menjadi pijakan untuk pengembangan kegiatan-kegiatan pengabdian yang lebih baik di masa yang akan datang.

Demikianlah laporan pendanaan ini kami sampaikan, semoga dapat memberikan gambaran yang jelas dan komprehensif mengenai upaya kami dalam mewujudkan visi dan misi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dalam melayani masyarakat.

Denpasar, 30 Maret 2024
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Warmadewa

Penyusun

PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Dalam konteks dinamika ekonomi dan bisnis yang terus berubah, peran Universitas sebagai agen perubahan yang berkontribusi pada kemajuan masyarakat memiliki peranan yang semakin penting. Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Warmadewa menyadari bahwa tantangan ekonomi dan bisnis yang dihadapi oleh masyarakat memerlukan solusi yang komprehensif dan berkelanjutan. Di tengah arus globalisasi dan perkembangan teknologi yang pesat, masyarakat membutuhkan pendekatan yang inovatif dan berbasis pada kebutuhan riil untuk mengatasi berbagai permasalahan ekonomi dan bisnis yang dihadapi. Oleh karena itu, melalui program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM), Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa berkomitmen untuk menjadi garda terdepan dalam memberikan kontribusi nyata bagi kemajuan ekonomi dan bisnis di tingkat lokal maupun regional.

Adapun latar belakang terkait pelaksanaan kegiatan PKM ini adalah adanya kesenjangan antara pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki oleh masyarakat dengan tuntutan pasar yang semakin kompetitif. Selain itu, perubahan pola konsumsi, perubahan iklim ekonomi global, serta perubahan regulasi dan kebijakan pemerintah juga menjadi faktor-faktor yang memengaruhi dinamika ekonomi dan bisnis di tingkat lokal. Dengan mempertimbangkan kondisi tersebut, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa merumuskan berbagai program PKM yang dirancang untuk memberikan solusi konkret terhadap permasalahan ekonomi dan bisnis yang dihadapi oleh masyarakat. Melalui kolaborasi antara dosen dan mahasiswa, kami berupaya untuk menghadirkan inovasi dan terobosan yang dapat meningkatkan daya saing dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

Demikianlah, latar belakang ini menjadi dasar bagi penyelenggaraan kegiatan PKM yang bertujuan untuk memberikan dampak yang positif bagi pengembangan ekonomi dan bisnis di wilayah setempat, serta untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan.

1.2. Tujuan Pengukuran Pendanaan Pengabdian Kepada Masyarakat.

Tujuan dari Pengukuran Pendanaan Pengabdian Kepada Masyarakat pada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Warmadewa adalah sebagai berikut :

1. Tujuan utama dari pengukuran pendanaan PKM adalah untuk mengevaluasi efektivitas penggunaan dana yang disediakan. Hal ini meliputi pemantauan dan evaluasi terhadap alokasi dana, penggunaan dana sesuai dengan rencana kegiatan yang telah disusun, serta pencapaian hasil yang sesuai dengan target yang telah ditetapkan.
2. Pengukuran pendanaan PKM juga bertujuan untuk menilai dampak sosial dan ekonomi dari kegiatan yang didanai. Hal ini mencakup peningkatan kesejahteraan masyarakat, peningkatan akses terhadap layanan ekonomi dan bisnis, serta kontribusi terhadap peningkatan kualitas hidup dan pembangunan ekonomi di wilayah setempat.
3. Tujuan lainnya adalah untuk mengevaluasi kualitas pelaksanaan kegiatan PKM, termasuk dalam hal pengelolaan proyek, pelaksanaan kegiatan lapangan, dan kerjasama antara dosen, mahasiswa, dan mitra masyarakat. Pengukuran ini bertujuan untuk mengidentifikasi keberhasilan serta potensi perbaikan dalam pelaksanaan kegiatan PKM di masa yang akan datang.
4. Pengukuran pendanaan PKM juga dimaksudkan untuk mengidentifikasi praktik terbaik (best practices) yang dapat menjadi acuan bagi pelaksanaan kegiatan PKM di masa mendatang. Dengan mengamati dan menganalisis keberhasilan serta tantangan yang dihadapi dalam pelaksanaan proyek, dapat dihasilkan rekomendasi untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi kegiatan PKM di kemudian hari.
5. Pengukuran pendanaan PKM juga bertujuan untuk menyediakan informasi yang relevan dan akurat kepada para pemangku kepentingan (stakeholders) dalam proses pengambilan keputusan. Dengan memiliki data yang kuat dan terukur, para pengambil keputusan dapat melakukan evaluasi yang objektif serta mengambil langkah-langkah yang tepat untuk meningkatkan hasil-hasil dari kegiatan PKM.

6. Pengukuran pendanaan PKM merupakan bagian integral dari proses manajemen yang bertujuan untuk memastikan bahwa dana yang disediakan untuk kegiatan pengabdian kepada masyarakat digunakan secara efektif dan efisien, serta menghasilkan dampak yang positif bagi masyarakat dan lingkungan sekitarnya.

1.3. Manfaat

Manfaat Pendanaan Pengabdian Kepada Masyarakat

Manfaat yang diperoleh melalui pelaksanaan Pendanaan Pengabdian Kepada Masyarakat, adalah:

1. Dapat memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. dengan menyediakan solusi konkret terhadap permasalahan ekonomi dan bisnis yang dihadapi oleh masyarakat, kegiatan PKM dapat membantu meningkatkan akses terhadap layanan ekonomi, menciptakan lapangan kerja, serta memperkuat daya saing ekonomi masyarakat.
2. Mendorong Inovasi dan Pengembangan Bisnis Lokal: Pendanaan PKM juga memungkinkan dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa untuk mengembangkan inovasi dan terobosan dalam bidang ekonomi dan bisnis. Melalui kolaborasi antara dosen, mahasiswa, dan mitra masyarakat, dapat diciptakan model bisnis baru, teknologi tepat guna, serta strategi pemasaran yang inovatif untuk mendukung pengembangan bisnis lokal dan meningkatkan daya saing produk-produk lokal di pasar.
3. Melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat, dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dapat berinteraksi secara langsung dengan berbagai pihak di masyarakat, termasuk pelaku usaha, pemerintah daerah, LSM, dan komunitas lokal. Hal ini dapat membuka peluang untuk kolaborasi jangka panjang dalam rangka mendukung pembangunan ekonomi lokal yang berkelanjutan.
4. Pendanaan PKM juga memberikan kesempatan bagi dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa untuk menghasilkan pengetahuan dan wawasan baru dalam bidang ekonomi dan bisnis. Melalui penelitian dan pengembangan yang dilakukan dalam konteks nyata di lapangan, dapat diperoleh pemahaman yang lebih mendalam tentang dinamika ekonomi lokal, faktor-faktor yang memengaruhi pertumbuhan ekonomi, serta potensi-potensi yang dapat dimanfaatkan untuk mendorong pembangunan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

5. Pendanaan PKM juga dapat membantu membangun reputasi dan citra baik bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa sebagai lembaga pendidikan yang peduli terhadap kemajuan masyarakat. Melalui kontribusi nyata yang diberikan melalui kegiatan PKM, Universitas dapat menjadi pusat rujukan dan mitra strategis dalam upaya membangun ekonomi lokal dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

1.4. Kesimpulan

Pengabdian Kepada Masyarakat merupakan upaya nyata dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dalam menjalankan misi sebagai lembaga pendidikan tinggi yang berperan aktif dalam pembangunan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat. Berdasarkan hasil kegiatan yang telah dilakukan, kami dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut :

1. Melalui kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat, kami telah memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan kualitas hidup dan pemberdayaan ekonomi masyarakat di sekitar wilayah Universitas Warmadewa. Dengan berbagai program yang telah kami jalankan, kami berharap telah memberikan manfaat yang signifikan bagi masyarakat. Proses pelaksanaan kegiatan ini tidak terlepas dari kerjasama yang kuat antara dosen, mahasiswa, pihak eksternal, dan masyarakat. Kolaborasi ini merupakan kunci keberhasilan dalam mencapai tujuan-tujuan yang telah ditetapkan.

Melalui evaluasi yang kami lakukan, kami dapat mengukur dampak dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilaksanakan. Dengan melihat peningkatan pengetahuan, perubahan perilaku, dan adopsi praktik baru oleh masyarakat, kami yakin bahwa kegiatan ini telah memberikan dampak yang positif.

Meskipun demikian, kami juga menyadari bahwa masih ada ruang untuk perbaikan dan pengembangan lebih lanjut di masa yang akan datang. Evaluasi yang kami lakukan akan menjadi landasan untuk penyempurnaan program dan strategi yang akan kami terapkan di masa mendatang.

kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan oleh dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dapat terus berkembang dan memberikan manfaat yang lebih luas bagi masyarakat serta menjadi salah satu upaya nyata dalam mewujudkan visi pembangunan yang berkelanjutan. Melalui pelatihan

dan penyuluhan, berhasil meningkatkan pengetahuan dan pemahaman masyarakat tentang literasi keuangan. Hal ini diharapkan dapat membantu mereka dalam mengelola keuangan secara lebih bijak dan efisien. menjalin kerjasama yang baik dengan berbagai pihak. kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat secara langsung, tetapi juga memiliki dampak jangka panjang dalam membentuk pola pikir dan perilaku masyarakat terkait dengan pengelolaan keuangan. Hal ini diharapkan dapat membawa perubahan yang berkelanjutan dalam masyarakat. Selain memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, proyek ini juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengembangkan keterampilan dan pengetahuan mereka dalam mengaplikasikan ilmu ekonomi dan bisnis dalam konteks nyata.

Pendanaan Pengabdian Kepada Masyarakat ini telah berhasil mencapai tujuan-tujuan yang telah ditetapkan langkah-langkah yang telah ambil dapat memberikan kontribusi yang berkelanjutan bagi kemajuan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat di wilayah sekitar Universitas Warmadewa.